

COMUNICADO Distrito Palma-Palmilla

www.malaga.eu

La XIII edición del Programa de Educación en Seguridad Vial contará con la participación de 14 centros educativos de Palma-Palmilla

 La campaña incluye cursos prácticos sobre normas de circulación en la pista infantil de tráfico, charlas de concienciación en seguridad vial e información sobre los vehículos de movilidad personal

Málaga, 2 de octubre de 2024.- La XIII edición del Programa de Educación Vial, elaborado por la Mesa de Seguridad del Plan Comunitario Palma-Palmilla Proyecto Hogar, contará con la participación de más de un millar de menores procedentes de 14 centros escolares del distrito. Esta campaña se desarrolla en colaboración con el Ayuntamiento de Málaga, a través de la Policía Local y la Junta Municipal de Distrito Palma-Palmilla, además de la comunidad educativa de los centros de Educación Infantil, Primaria y Secundaria participantes.

Entre las actividades programadas, destacan las visitas a la pista de tráfico del subgrupo de Educación Vial de la Policía Local de Málaga situado en el Puerto de la Torre y a la pista de tráfico 'Juan Carlos Moreno Camacho' ubicada en el Centro de Servicios Sociales de Palma-Palmilla. En ellas, el alumnado de Infantil y Primaria aprenden las normas básicas de circulación a través de la práctica con dinámicas de juegos.

Igualmente, también se han vuelto a programar las charlas informativas y de concienciación en los centros escolares por parte de agentes de Policía Local y de la asociación de Prevención de Accidentes de Tráfico (PAT), haciendo especial hincapié en los vehículos de movilidad personal, y la actividad 'Deja que llegue al cole y respeta el paso de peatones', en la que el alumnado se convierte en policía por un día.

En total, participarán en este programa más de un millar de alumnos y alumnas de los centros CEIP Manuel Altolaguirre; CEIP José Moreno Villa; CEIP Doctor Gálvez Moll, CEIP Cerro Coronado, CEIP Ciudad de Mobile; IES Misioneras Cruzadas; Colegio Diocesano Cristo Rey; CEIP Los Ángeles; Colegio Rural Los Gámez; CEIP Rosa de Gálvez; EEI Martiricos; IES Rosaleda; IES Guadalmedina y IES Nuestra Señora de la Victoria.

Con la programación de estas actividades, que se realizan desde hace más de una década, se avanza en el cumplimiento del programa de Gobierno 2023-2027 para







W @malaga











www.malaga.eu

continuar promoviendo los programas y campañas de educación y seguridad vial en los centros educativos de primaria y secundaria del distrito.

XIII Programa de Educación en Seguridad Vial

Visita a la pista de tráfico del Subgrupo de Educación Vial

El alumnado de Infantil y Primaria visitará las instalaciones del Subgrupo de Educación Vial de la Policía Local situado en el Puerto de la Torre, con dinámicas de juegos para enseñar normas básicas de circulación, y una representación de guiñol para los más pequeños. El objetivo es que los menores se familiaricen con las señales de tráfico, transmitir conceptos sobre cómo cruzar la calle con precaución, el significado de los colores de los semáforos o incluso qué tienen que hacer si se pierden. Posteriormente, se elaborará un calendario de 2025 con imágenes de las diferentes actividades del programa y con una representación de los dibujos seleccionados entre los realizados por el alumnado participante.

Visita a la pista de tráfico 'Juan Carlos Moreno Camacho'

Durante el curso escolar 2024/25, los centros escolares que lo soliciten podrán acudir a la Pista de Educación Vial 'Juan Carlos Moreno Camacho', ubicada en el Centro de Servicios Sociales Comunitarios y diseñada por el vecindario participante en la Mesa de Seguridad del Plan de Desarrollo Comunitario Palma-Palmilla Proyecto Hogar, donde el alumnado recordará lo aprendido en la pista infantil de tráfico de la Policía Local de Málaga. Para esta actividad se cuenta con la colaboración de la Asociación de Técnicos en Educación Vial del Andalucía (ATESVAN).

'Deja que llegue al cole y respeta el paso de peatones'

Esta actividad se realizará a mediados de noviembre en las calles del barrio donde los escolares de once centros educativos se sentirán policías locales por un día. En ella, agentes de Policía Local pararán los coches en los pasos de peatones y los menores se acercarán en parejas para recordar a los conductores la necesidad de aminorar la velocidad en las inmediaciones del centro escolar.

Visita del Subgrupo de Educación Vial de la Policía Local y de la asociación PAT

Se desarrollará durante el primer trimestre de 2025 en varios institutos de la zona. En estos encuentros con la Policía Local y la asociación de Prevención de Accidentes de Tráfico se pretende que los jóvenes adquieran conocimiento de las normas básicas de seguridad y circulación vial y se conciencien de la importancia de ser responsables en sus acciones relacionadas con la seguridad vial, con especial atención a los vehículos de movilidad personal. Asimismo, el tercer domingo del mes de noviembre la asociación PAT organiza una jornada en la que desarrollan iniciativas para la prevención de los siniestros de tráfico y varios actos para recordar a las víctimas.















